

**Einwohnerfragestunde
Ortsrat Eiweiler, 05.10.2022**

Gemäß der Satzung über die Errichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an den Ortsvorsteher und die Ortsratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Im Zuge der Fragestunde wollte ein Bürgervertreter wissen, welche Bauarbeiten im Bereich der Grundschule getätigt werden.

Hier erfolgt zurzeit die Glasfaserverlegung an die Grundschule.

Weiter wurde darauf hingewiesen, dass die Wochenpost verschiedenen Haushalte nicht erreicht. Seitens der Verwaltung wurde darauf hingewiesen, dass dieses Problem nicht nur in Heusweiler bestehen würde sondern saarlandweit und die Personalnot der Firmen diesen Umstand verursache.

Zur Anfrage bezüglich der Arbeiten in der Himesschlucht verweist der Vorsitzende die Bürger auf die geänderte Tagesordnung, so dass dieser Punkt im öffentlichen Teil näher erläutert werde.

Der Straßenschaden in der Großwaldstraße (L 301) sei geschlossen worden.